



## Llama Guardia Nacional a la unidad para alcanzar un México en paz

Horas después de que la Cámara de Diputados aprobara la reforma para que pasara a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Guardia Nacional hizo un llamado a la unidad de los mexicanos.

En su cuenta oficial en una red social, la corporación encabezada por el general retirado Luis Rodríguez Bucio, colocó un breve mensaje en el que señaló que sólo estando unidos los mexicanos se tendrá un país en paz y con justicia.

“Quienes integramos la #GuardiaNacional sabemos que la unión de todas y todos los mexicanos nos permitirá cumplir con la misión de tener un país de #JusticiaYPaz”, señaló la institución.

Y añadió: “Sólo estando unidos, tendremos el México que deseamos”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/guardia-nacional-llama-la-unidad-para-alcanzar-un-mexico-en-paz>